
Palavra para as células (Semana 24/04 a 30/04/2022)
NO AMOR NÃO HÁ MEDO

Tema: O Amor de Deus

“No amor não há medo; ao contrário o perfeito amor expulsa o medo, porque o
medo supõe castigo. Aquele que tem medo não está aperfeiçoado no amor. Nós
amamos porque ele nos amou primeiro” (I João 4:18,19).

Deus não é uma energia, ou uma força cósmica, como alguns sustentam. Ele é uma

Pessoa, é um Ser que tem personalidade, sentimentos, pensamentos, emoções... Ele é

relacionável. Fomos criados à Sua imagem e semelhança, isto é, capazes de nos

relacionar uns com os outros e com Ele. Deus nos criou para sermos Seus filhos, criados

com uma estrutura de alma capaz de dar e receber amor.

A Bíblia diz: “... Deus é amor” (I João 4:8). Esta é a Sua identidade, o Seu caráter, a

essência do Seu ser. Deus é autoridade, mas não é autoritário! Jesus veio exercer seu

ministério entre os homens e disse: “... O Filho do homem, que não veio para ser
servido, mas para servir e para dar a sua vida em resgate por muitos” (Mateus

20:28). Autoritarismo é uma particularidade dos homens, não de Deus – “Jesus lhes
disse: ‘Os reis das nações dominam sobre elas... Mas, vocês não serão assim’”
(Lucas 22:25-26). Todo autoritarismo é sinal de baixa autoestima e complexo de

inferioridade. Como Deus não tem baixa autoestima, Ele não precisa ser autoritário!

O medo paralisa
Existem pessoas que se relacionam pelo medo e não pelo amor. O medo se instala

tanto nos que lideram como nos que são liderados. Os que lideram são inseguros, têm

medo de serem desrespeitados e perderem a posição. Os que são liderados têm medo de

serem rejeitados, punidos, etc. O medo está presente nos relacionamentos entre pais e

filhos, chefes e empregados, pastores e ovelhas...

O poder manipula as mentes, impõe vontades, intimida e restringe o potencial das

pessoas. “... O medo supõe castigo...”, isto é, produz sofrimento, inquietação, opressão.

Os administradores de empresas sabem que um ambiente carregado de opressão se

torna desagradável e causa queda de produção. Deus nos criou para sermos bem

sucedidos, crescermos e produzirmos fruto espiritual. E, se estamos debaixo de opressão

e medo, nossa alma fica atormentada, o que trava nossas conquistas.

Existe uma imagem distorcida de Deus na mente das pessoas, a ideia de que Ele

está só esperando a hora para punir, castigar, dar o troco pela desobediência. Mas é o



contrário, na verdade Ele já até pagou a dívida do pecado que era nossa. Ele disse:

“Deus enviou o seu Filho ao mundo, não para condenar o mundo, mas para que
este fosse salvo por meio dele” (João 3:17).

Obediência em amor
Deus planejou que os relacionamentos fossem baseados no amor, não no poder. “...

O perfeito amor expulsa o medo...”. Quando há amor, não existe medo de rejeição, ou

condenação, ou castigo. Deus não Se agrada de obediência por medo. Ele diz: “Quem
tem os meus mandamentos e lhes obedece, esse é o que me ama...” (João 14:21).

Quando os mandamentos são pesados é sinal de ausência de amor no relacionamento. E

isso se chama religiosidade. O religioso não tem relacionamento, apenas medo.

“... Aquele que tem medo não está aperfeiçoado no amor…”. Quem tem medo

de Deus é porque não O conhece. O evangelho é a revelação do amor. Jesus nos amou

tanto, a ponto de dar Sua vida. Ele é a exata expressão do Deus de amor e revelou o Seu

caráter. Todos os que pensam que Deus é vingativo, autoritário e opressor, nunca O viram

nem O conheceram. O medo afasta, o amor aproxima. Ele nos amou primeiro, desceu do

céu e Se aproximou para dizer: “Eu amo vocês, e anseio por um relacionamento”.

O amor dEle nos faz amá-Lo
O texto diz: “Nós amamos porque ele nos amou primeiro”. Deus deu o primeiro

passo em nossa direção quando Cristo veio ao mundo para pagar o preço pelos nossos

pecados. Ele restituiu o relacionamento com o Pai, que se havia rompido pelo pecado.

Cabe a nós, agora, nos aproximarmos dEle. A Bíblia diz: “Aproximem-se de Deus,
e ele se aproximará de vocês!” (Tiago 4:8). O amor de Deus nunca muda, e o que Ele

fez por nós não é possível desfazer. Deus quer restaurar e não destruir, consertar e não

quebrar, erguer e não derrubar, perdoar e não condenar, amar e não odiar...

REFLEXÃO:

1. Qual a sua imagem de Deus? Um Deus de amor, ou um Deus punitivo e

autoritário? Foi sempre assim? Comente.

2. “... Aquele que tem medo não está aperfeiçoado no amor…” - compartilhe o que

você entendeu.

3. “Nós amamos porque ele nos amou primeiro” - compartilhe o que você entendeu.

OREM E PLANEJEM SOBRE O DIA DO AMIGO PARA A SEMANA DE 8-14 DE MAIO


